

# Weekly Report

創 立：1980年(昭和55年)1月10日  
 会 長：稲葉 徹  
 幹 事：大嶽 達郎  
 クラブ広報委員長：鈴木 健司  
 例 会 日：毎週木曜日 PM12:30~  
 会 場：ヒルトン名古屋



ロータリー：  
変化をもたらす

2017~2018年度  
国際ロータリーのテーマ  
ロータリー：変化をもたらす  
(ROTARY: MAKING A  
DIFFERENCE)

2017~2018年度  
名古屋瑞穂ロータリー  
クラブ会長のテーマ  
ロータリーの品格を高めよう!

事 務 局：460-0008  
 名古屋市中央区栄1丁目3-3 AMMNATビル7F  
 T E L：052-211-3803  
 F A X：052-211-2623  
 M A I L：2760\_nagoya@mizuho-rc.jp  
 U R L：http://www.mizuho-rc.jp/

## 第1815回例会

～疾病予防と治療月間～  
**クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」**

2017年12月21日(木) 晴れ 第23回 上期納会 於：八勝館

司 会：鈴木実親睦活動委員

### 会長挨拶

稲葉 徹 会長

皆さん、こんばんは。今年も残すところあと10日になりました。本日は、今年最後の例会「上期納会」です。年の締めくくりであると同時に、来年2018年(平成30年)新しい年を迎える準備をする時期でもあります。ちなみに明日12月22日は冬至です。旧暦では冬至が重視され、暦の上では基本とされてきました。二十四節句は冬至で始められ、古来よりこの頃は太陽が衰弱し冬至を境として昼が次第に長くなることから、太陽に新しい力が再生すると考えられていました。この頃には、太陽の力の復活を願って様々な祭りが行われていましたし、人々も新しい活力を太陽から得ようとしてきました。今日一般的に行われているのは、ゆず湯に入ったり小豆の入ったご飯あるいは南瓜を食べたりすることです。いずれも太陽の光を連想させる赤色や黄色系のもので、体内にエネルギーを取り込めそうな気になります。



さて、名古屋瑞穂RCの1年を振り返ってみますと、前半の八木沢会長年度では、当クラブがホストとして4RC合同例会を立派に実行され、3月15日の台北延平RC40周年記念式典への参加並びに40周年記念モニュメントを合同寄贈の実施等、何かと色々なことがあった前半の半年でした。7月より私が会長を務めさせていただき、「ロータリーの品格を高めよう」という会長方針の下に10項目の活動計画を進めて参りました。具体的に印象に残ったクラブ行事を挙げてみたいと思います。

7月の親睦例会は、名駅笹島ライブのストリングスホテルという新しい場所で会員の皆様と親睦を深めることができました。9月には宮崎ガバナー補佐に訪問いただき、有益なご指導をいただきました。9月11日福岡西RCのお月見例会に高村さん、野崎さんの大先輩を始め9名のメンバーで出席し大変な歓待をいただき、友好クラブとして福岡西RCの素晴らしさに触れることができました。10月には名古屋南RCとの合同でガバナーに訪問いただき、例会前の懇談会で神野ガバナーによる熱心且つ極め細やかなご指導をいただきました。

11月16日のボジョレーヌーポ例会では、台北延平RCから30名の参加、福岡西RCから14名の参加をいただき、全員で100名という大人数の大変盛り上がった例会となりました。11月19日に地区大会が行われ全員参加としていた割には参加人数が20名前後と少なかったことは、反省材料としております。上期最後に、12月7日には例会の会場をヒルトン名古屋から名古屋観光ホテルに変更してクリスマス家族会を開催しました。総勢100名を超えるロータリアンご家族の参加をいただき大いに盛り上がり、料理の評判も良かった様です。近藤委員長本当にご苦労様でした。名古屋観光ホテルの評判がなかなか良かった様で次年度以降もというご意見もあります。

このように無我夢中で突き進んで参りましたので、何かと不行き届きなところもあったかと思えます。ロータリーの友情でお許しをいただきました

と思います。松井副会長、大嶽幹事始め役員、理事、委員会の委員長の皆様、そして会員の皆様のお力があったから何とかここまでやってこれたのだと思っております。心から感謝を申し上げます。本当にありがとうございます。来年度の残り半年も、気を抜かずに行っていきたいと思っておりますので、皆様ご協力の程宜しくお願い申し上げます。

本日は「八勝館」での上期納会でございます。大いに飲んで食べて親睦を深め、今年起こった事で良くない事は忘れ、良い事については反省を忘れず大いに楽しみたいと思っております。来年2018年が皆様にとりまして良い年になりますよう心からお祈り申し上げ会長の挨拶と致します。ありがとうございました。

### 出席報告

星野 一郎 出席委員

会員65名 出席54名 (出席計算人数49名)

出席率 87.1% 12月14日は補填により91.4%

### ニコボックス

星野 一郎 ニコボックス委員

- ・会員各位にいつもお世話になります! **高村 博三さん**
- ・今年一年間お世話になりありがとうございました。7月より会員の皆様のご協力のおかげで何とか会長として過ごすことができました。来年も6月迄気を抜かずに行いたいと思っております。よろしくお祈りいたします。**稲葉 徹さん**
- ・家内の誕生日にステキなお花をありがとうございました。**安岡 克明さん**
- ・今年1年有難うございました。来年も今年同様良い年になります様お祈りいたします。親睦委員会の皆様御苦労様でした。**近藤 雄亮さん**
- ・欠席ばかりで恥ずかしい限りです。**吉木 洋二さん**
- ・ロータリーは辞めても来年もよろしくお祈りいたします。**平野 哲始郎さん**
- ・稲葉殿あと半年がんばって下さい。**天野 正明さん**
- ・親睦活動委員会の皆さん、設営ありがとうございます。今日で上期が終了します。下期も順調に進みますように。**田中 宏さん**
- ・一年間皆さんお世話になりました。来年も宜しくお祈りいたします。**森 裕之さん**
- ・1年間お世話になりありがとうございました。来年もよろしくお祈りいたします。**長谷川 隆さん**
- ・今年1年ありがとうございました。**松田 浩孝さん**
- ・本年は大変お世話になりました。来年もよろしくお祈りいたします。**本多 誠之さん**
- ・今後ともよろしくお祈り致します。**牧野 智繁さん**
- ・本年もお世話になりました。来年もよろしくお祈りいたします。

鈴木 圓三さん 松波 恒彦さん 岩田 修司さん  
 伊藤 豪さん 八木沢幹夫さん 内田 久利さん  
 岩本 成郎さん 岩田 吉廣さん 佐藤 善乙さん  
 森 恒夫さん 渡辺喜代彦さん 長坂 邦雄さん  
 長瀬憲八郎さん 堀 慎治さん 市岡 正蔵さん  
 平野 好道さん 鈴木 健司さん 大嶽 達郎さん  
 湯澤 信雄さん 鶴田 浩さん 近藤 茂弘さん  
 入江 理さん 鳥山 政明さん 鈴木 実さん  
 村上 学さん 鈴木 雅登さん 星野 一郎さん

- ・次週12月28日(木)はR規定により休会となります。
- ・次々週2018年1月4日(木)はR規定により休会となります。
- ・2018年1月11日(木)16:15から御垣内参拝を行います。  
参拝される方は16時までに「熱田神宮会館」へ集合して下さい。  
同日17:30から創立記念例会を「熱田神宮会館」にて行います。
- ・事務局年末年始休暇は12月30日(土)～1月8日(月)までです。

懇親会

乾杯の挨拶:八木沢幹夫直前会長

稲葉会長、大嶽幹事、半年間で苦労様です。まだ半年ございます。頑張ってくださいと思います。品格を高めようというロータリーの方針に尽きまして品格を皆持ち直せて、明年も無事過ごしたいと思っておりますが、皆さんどうでしょうか?名古屋瑞穂RCの繁栄と皆様の御健勝と御多幸を祈念して乾杯とさせていただきます。乾杯!



閉会の挨拶:松井善則副会長

皆さん、年に1回のこのようなお座敷での忘年会とも言える上期納会はいかがでしたか?また、頑張ってきた1年間はいかがでしたでしょうか?充分召し上がれましたか?飲まれましたか?

いよいよあと10日間で平成30年、2018年になってしまいます。ロータリーは年度が違い、また生年月日によっても違いますが、年度としては1年です。1年、前へ進みます。日本も景気が良くなってきたようですので、来年も再来年もずっと頑張って、自分に与えられた仕事を一生懸命にやって立派な人生を送りたいと思います。私もいい歳になりましたので、最後の人生は立派に自分の健康を守って育んでいきたいと思っております。皆さんも今日のお酒は今日で終わって、また明日は明日で自分の体を考えながらやはり飲んで楽しくやっていただきたいと思っております。良いお年をお迎えください。また、来年は皆さんとこのような仲の良い状態で1年間を過ごしたいと思います。宜しくお願いします。どうもありがとうございました。気をつけてお帰り下さい。



例会のご案内

- 今週 12月28日(木) R規定により休会
- 次週 1月4日(木) R規定により休会
- 次々週行事 1月11日(木) 創立記念例会  
場 所: 熱田神宮会館  
時 間: 17:30~19:30